
No. 項目 意見の内容 市の考え方

1

表３－６系統別課
題整理　レクリ
エーション

２整備方針（３）
スポーツ・レクリ
エーション
）

が、それぞれ山形市や寒河江市方面にあるスケート
パークや最上川河川敷、空き地などでスケートボー
ドをしています。また、最上川河川敷や空き地に関
しては近所迷惑になる可能性もあり、あまりスケー
トボードが出来ないというのが現状です。
置賜にはスケートパークがほとんどない状態です。
置賜の中心とも言える長井市にスケートパークを建
設したら、置賜だけでなく県内からスケートパーク
を目的に来る人が増え、長井市の観光資源にもなる
と思います。
スケートパークが出来るととても嬉しいので、どう
かご検討の程よろしくお願いします。

本計画は「⾧井の自然と文化に見
て・触れて歩き・楽しみ・体験す
る公園づくり」をテーマとしてお
り、様々な体験が可能なアクティ
ビティの場を整備していきたいと
いう思いから、スケートボードが
できるエリアを整備内容の一つと
して検討しております。スケート
パークのみではなく、最上川沿線
を中心としたかわまちづくりと
いった本市の観光資源を感じてい
ただける公園を目指してまいりま
す。

2

表３－６系統別課
題整理　レクリ
エーション

２整備方針（３）
スポーツ・レクリ
エーション
）

収を提案いたします。無料での施設利用となる場合
使用者のモラルが低下する恐れがあります。
寒河江スケートパークでは入退出自由な1日の利用
で小学生以上は270円の利用料金の徴収を行うこと
で利用者のマナー、モラルの向上を意識し、施設の
整備や管理者の設置を可能としております。

有料化に先立ち、どういった整備
規模・内容(初級・中級・上級)と
するか整理した上で、検討してま
いります。
モラルの向上については、利用者
を登録制にするなども検討してま
いります。

3

表３－６系統別課
題整理　レクリ
エーション

２整備方針（３）
スポーツ・レクリ
エーション

舗装せず、場外滑走を抑止することを提案いたしま
す。スケーターはパークに限らず滑走する傾向があ
り、パーク外の舗装路を痛め不要なコストが発生す
る恐れがあるためです。

園路等については、利用のしやす
さや管理面から舗装となる部分を
含みますが、設備・仕様などで、
スケートパーク以外は滑走できな
いよう検討してまいります。あわ
せてモラル向上の取り組みに努め
てまいります。

4

概要版
レクリエーション
ゾーンについて

山形県全体をみてもあまりないスケートパークや
ドックランスペースを整備することに賛成です。交
流人口が増加し、長井市の賑わい創出にも繋がると
思います。
併せて、レクリエーションゾーンの周りにオール
ウェザートラック（陸上用トラック）の整備を検討
していただければありがたいです（イメージとして
は南陽市の花公園）。ジョギングやウォーキングな
どの軽運動ができ、様々なニーズに合った公園がで
きると思います。
予算の面などいろいろあると思いますが、是非ご検
討のほどよろしくお願いします。

園路の整備については、既存の
フットパスとの連続性や全体事業
費を考慮しながら仕様について検
討をしてまいります。

5

概要版
親水護岸

　夏場には子どもたちが集まり、水に親しめる場所
になればいいな感じ、とても魅力的な構想でしたの
でコメントさせていただきます。

計画にある親水護岸スペースは、浅いせせらぎ（白
つつじ公園のような）であれば子どもでも安心して
遊ばせられます。最上川を身近に感じられるスポッ
トになればと期待しています。

今回整備するエリアは、隣接にあ
る道の駅、最上川こいで河川公
園、舟どおし水路などと一体と
なった公園として考えており、ご
提案あったせせらぎ水路について
は、最上川こいで河川公園に整備
しております。本計画はこれまで
の整備とはなるべく重複しないよ
うな内容で検討を進めておりま
す。



6

概要版
ドッグランゾーン

ドッグランについては、衛生面を考慮して、手洗い
場が近くにあると便利かと思いますのでご検討いた
だければと存じます。

ドッグランの手洗い場(水飲み場)
については、必要な施設として整
備を想定しております。


